

**REPRESENTASI DAKWAH ISLAM DALAM
TAYANGAN MUSLIM TRAVELERS DI YOUTUBE
NETMEDIATAMA EPISODE CAHAYA ISLAM DI
MALMO DAN LUND SWEDIA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Komunikasi Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh:

MUHAMMAD HAYDAR YAHYA HUSSEIN

1840210028

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI
PROGRAM STUDI KOMUNIKASI PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kolak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : MUHAMMAD HAYDAR YAHYA HUSSEIN
NIM : 1840210028
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : REPRESENTASI DAKWAH ISLAM DALAM TAYANGAN MUSLIM TRAVELERS
DI YOUTUBE NETMEDIATAMA EPISODE CAHAYA ISLAM DI MALMO DAN
LUND SWEDIA

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 April 2023 sampai dengan 29 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 00 0000



Moh. Anwar Yasfin, M.Pd.
NIP. 198407271006092018



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

Nama : Muhammad Haydar Yahya Hussein
 NIM : 1840210028
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Prodi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : "Representasi Dakwah Islam dalam Tayangan Muslim Travelers di YouTube Netmediatama Episode Cahaya Islam di Malmö dan Lund Swedia"

Telah di ujikan pada tanggal 09 Juni 2023, dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mubasvaroh, S.Ag., M.Ag.</u> NIP. 197110261998022001 Penguji I	20-06-2023	
<u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.</u> NIP. 198003012006042003 Penguji II	05-07-2023	
<u>Farikhatul 'Ubudivah, M.A.</u> NIP. 199510212022032004 Sekertaris Sidang	05-07-2023	
<u>Moh Anwar Yasfin, M.Pd.</u> NIP. 198407271006092018 Dosen Pembimbing	05-07-2023	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	09-08-2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya **Muhammad Haydar Yahya Hussein, NIM 1840210028**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat pada referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari di temukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 29 Mei 2023

Yang menyatakan,



M. Haydar Yahya H.
NIM. 1840210028



MOTTO

“In lam takun ‘alayya ghodlobun fala ubali. Asalkan Engkau, Allah SWT, tidak marah kepadaku maka kuterima apa saja nasibku di dunia.

La ubali, gak pathèken”

Mbah Nun



PERSEMBAHAN

Rasa syukur sebesar-besarnya kepada Allah S.W.T. yang senantiasa telah memberikan rahmat, hidayah, serta karunia-Nya. Tidak lupa shawalat serta salam senantiasa selalu tucurahkan kepada Nabi Muhammad S.A.W. yang kita nantikan syafaatnya di Yaumul Qiyamah kelak. Do'a dan dukungan dari orang-orang terkasih yang memberikan semangat sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Penulis persembahkan kepada:

Allah S.W.T. yang selalu mencurahkan kasih sayang-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan baik.

Kepada kedua orang tua saya yang sangat saya sayangi Bapak Djumedi dan ibuku Djamilah, memiliki hati yang sabar dalam mendidik saya. Ketiga kakakku Wahyu Hidayat, Edi Wibowo dan Tri Zunni yang selalu memberikan semangat untuk saya.

Seluruh dosen IAIN Kudus tercinta terutama Bapak Moh Anwar Yasfin, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan arahan serta motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Untuk Ayu Astutika Lestari yang selalu memberikan dorongan serta pengalaman hidup yang menjadikan saya lebih semangat dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Untuk grup Abnormal, Marom, Reza, Na'im, Hasan, Elsa dan Alfi yang selalu membantu saya saat membutuhkan bantuan.

Kudus, 29 Mei 2023

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	‘A/‘a	ء akhir	A’/a’	بَا	Ba>
د	D/d	عَ akhir	A’/a’	بَا awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	abb	فَلَكِيّ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	rabb	مَالِيّ	‘a>lamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara’ <i>a</i>	الْفُرُوعُ	al-furu>’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara’ <i>a</i>	القَضَاءُ	al-qad}a>’	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئٌ	syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Ta>’ Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi >n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>’ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Tiada ucapan yang patut dan pantas diucapkan kecuali ucapan *Tauhid* dan *Tasyakkur* atas kehadiran Allah Swt. atas terealisasinya skripsi yang berjudul “Penerapan Komunikasi Islam dalam *Media Relations* Masyarakat Relawan Indonesia”. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Agung Muhammad Saw. Yang telah menyebarkan permadani Islam, serta mampu kita jadikan sebagai tauladan.

Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) pada program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari bahwa berhasilnya penulis dalam bangku perkuliahan dan juga dalam menyelesaikan skripsi ini adalah berkat ketekunan serta bantuan dari berbagai pihak. Maka dari itu segala kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha S. Sos, M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati, M. Pd. selaku Ketua Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam IAIN Kudus.
4. Moh Anwar Yasfin, M.Pd. selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu memberikan arahan serta meluangkan waktu untuk membimbing dalam menyelesaikan skripsi.
5. Para dosen yang mengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.
6. Kedua orang tua saya Bapak Djumedi dan Ibu Djamilah serta keluarga besar yang selalu *support* dan mendoakan penulis untuk kelancaran dalam penyusunan skripsi.
7. Sahabat-sahabat saya yang telah membantu menyelesaikan secara langsung maupun tidak langsung baik moril maupun materi dalam penyusunan skripsi ini.

Atas segala jasa dan jerih payah serta bantuan yang telah diberikan. Penulis hanya mampu membalas dengan memanjatkan doa kehadiran Allah Swt. “*Jazakumullah khoirol jaza jaza kumullah khoiron katsiro*”.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan penulis. Terlepas dari itu penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 29 Mei 2023
Penulis,

M. Haydar Yahya Hussein
NIM. 1840210028

